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Да здравствует наш господин, учитель и Ребе Король Мошиах во веки веков!
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Время Мошиаха

РЕБЕ ШЛИТА КОРОЛЬ МОШИАХ

НОВОСТИ

  ערב שבת תשא כ'א אדר א

По словам Любавичского Ребе Короля 
Мошиаха, название недельной главы 
Торы указывает на ее содержание. Это не 
просто слова, с которых она начинается, 
это выражение того, о чем в ней говорится. 
Наша недельная глава называется «Ки 
Тиса» — «Когда возьмешь (чтобы сосчитать) 
сыновей Израиля», и простой смысл 
этих слов следующий: взять и возвысить 
сыновей Израиля. Но, казалось бы, вещи, 
происходящие в этой главе, совершенно 
противоположны: грех золотого тельца, 
разбиение скрижалей, — события очень 
неприятные и никому не нужные. Это нечто, 
прямо противоречащее «возвышению 
сыновей Израиля». Казалось бы, здесь нет 
никакой связи между названием главы и ее 
содержанием?

И вообще, вся эта глава очень странная. 
Вначале в ней рассказывается о первых 
каменных скрижалях, сделанных самим 
Всевышним — самая святая вещь, какая 
только может быть. Сразу после этого 
говорится о золотом тельце и разбиении 
скрижалей, — вещь самая неприятная, 
и после всего этого — новые скрижали, 
сделанные Моше. Как же сочетаются такие 
разные и даже противоположные вещи под 
одним и тем же заголовком?

Ребе  говорит, что 
эта недельная глава 
— «чудесная глава», 
в которой есть все, 
вся Тора и весь мир.

Всевышний при Сотворении мира 
определил железное правило: в любой 
вещи всегда будет содержаться три этапа — 
начало, середина и конец.

Это касается абсолютно всего. При 
Сотворении мира, например, первый этап 
— это Тора, в которой содержится весь 
мир. Второй этап — сотворение Всевышним 
мира, содержащего также и плохие вещи. 
Евреи, которые производят работу по его 
исправлению, посредством этой работы 
приходят к цели — полному и истинному 
Освобождению.

В нашей недельной главе мы находим все 
три этапа. Вначале Всевышним были лично 
созданы и записаны первые скрижали. 
После этого произошел грех золотого 
тельца, и скрижали были разбиты. Цель 
этого разбиения была в том, чтобы евреи 
раскаялись и удостоились последних 
скрижалей, содержащих гораздо больше, 
чем первые. 

В этой чудесной главе существует тот самый 
порядок: начало, падение и работа, и в 
конце Освобождение.

К сожалению, путь к идеальному 
результату — полному и окончательному 
Освобождению — включает в себя падение, 
тяжелые и даже неприятные ситуации, 
связанные с грехом. Мы должны приложить 
усилия и посредством работы добиться 
результата.

Такое случается с каждым. Падение, грусть, 
тяжесть на сердце, — и нужно понять, как 
можно использовать это падение, чтобы с 
новыми силами справиться с ситуацией и 
двигаться дальше.

Считается общепринятым мнение, что 
падение — это что-то отрицательное, нечто, 
что не должно было случиться. Если это уже 
случилось — то нужно использовать это для 
подъема, но лучше бы этого не произошло с 
самого начала.

Ребе учит нас думать по-другому: все 
было запланировано заранее. Всевышний 
определил, что порядок будет таким: 
сначала падение, тяжелые ситуации, для 
того, чтобы именно с их помощью достичь 
радости и большого света Мошиаха.
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Мы выпустили новую брошюру 
(190 страниц) к празднику Пурим. 
Пурим: история, законы и обычаи. 
Пурим и Освобождение. Чудеса 
в Пурим и в наше время. Тайны 
праздника Пурим. Каббала 
в действии. Беседы Ребе о 
празднике. Свиток Эстер на 
русском и на иврите.

Цена:
1 брошюра — 20 шекелей
10 брошюр — 150 шекелей
100 брошюр — 1000 шекелей

Падение — это часть подъема!



ВРЕМЯ МОШИАХА

Несомненно, нет необходимости 
напоминать о том, что мне, согласно 
мнению наших глав ХАБАДа, совершенно 
не нравится беспорядочное поведение во 
время хасидского застолья и т.д., как об 
этом сказано во многих святых беседах. 

Также — в отношении к спиртному, что 
является совершенно несущественным, 
но и тогда нужно иметь благословение и 
помощь Свыше, чтобы идти по прямому 
пути и т.д.

И я пишу об этом, так как до меня 
доходят нехорошие слухи об этом. И еще 
оправдываются, что якобы когда человек 

выпьет, ему легче найти слова, чтобы 
зажечь аудиторию — но это совершенно 
противоположно тому, что пишут наши 
главы ХАБАДа.

И всем известные вещи не нуждаются 
в доказательствах. Ведь это хуже, чем 
выполненная с помощью греха заповедь, 
так как в данном случае несомненно есть 
грех, а заповедь надо еще поискать. 

И да будет угодно, чтобы и в отношении 
этого сообщили добрые вести.

Недельная глава Торы

Из писем Ребе

      Источник: «Ликутей сихот» том 3, стр. 926

 Субботнее
время

Когда еврей исполняет заповеди Торы, 
от него требуется исполнять их самым 
красивым и полным образом. Поэтому 
мы видим, что для некоторых заповедей 
от нас требуется особая безупречность и 
полнота при их исполнении.

Но в нашей недельной главе мы вдруг 
получаем заповедь, на первый взгляд 
совершенно отличную от того, чтобы 
считаться полной. Когда Тора заповедует 
нам о принесении половины шекеля, 
она говорит это такими словами: «Это 
пусть дадут они… половину шекеля по 
(весу) шекеля, двадцать гер в шекеле, 
половина такого шекеля — приношение 
Г-споду». Дважды Тора подчёркивает, что 
необходимо дать «половину шекеля». И 

для того, чтобы сообщить нам о точной 
сумме этого подаяния, Тора указывает что 
вес полного шекеля равняется «20 гер».

Возникает вопрос: почему Тора 
предпочитает не называть это 
приношение полным значением «10 гер», а 
подчёркивает именно то, что это является 
«половиной»?

Мудрецы говорят, что это приношение в 
половину шекеля было искуплением за 
грех золотого тельца и в слове «половина» 
заложен путь к исправлению этого греха. 
Основа идолопоклонства — это отделение 
от Всевышнего, а корень этого отделения 
это подчёркивание преимущества 
собственного «я». Когда человек ощущает 
себя самостоятельной единицей, 
отсюда может развиться наклонность к 
идолопоклонству.

Поэтому исправление греха 
идолопоклонства — это познание единства 
со Всевышним, которое окружает все Его 
творения. Когда еврей наполнен познанием 
того, что он не может существовать сам по 
себе и лишь тогда, когда он «приклеен» ко 
Всевышнему — это является источником 
его существования, только в этом случае 
наклонность к идолопоклонству может 
полностью исчезнуть.

Это находит упоминание в заповеди о 
половине шекеля. Тора говорит еврею, что 
он должен дать Всевышнему «искупление 
своей души». Спрашивает еврей: «И 
какова моя цена?» Отвечает Тора: «Сам по 
себе ты только „половинка“ — половина 
шекеля. У тебя нет возможности для 

самостоятельного существования. Ты не 
являешься полноценной реальностью, 
благодаря лишь самому себе. Только 
когда ты связан со Всевышним [со второй 
„половиной шекеля“] ты становишься 
полноценным»! Из этого мы учим, что 
значит связь со Всевышним. Еврей 
и Всевышний не являются двумя 
самостоятельными частями, которые 
соединяются воедино, а они являются как 
бы «двумя половинками», которые вместе 
образуют одно целое. Проще говоря, лишь 
когда еврей связан со Всевышним, только 
в этом случае имеет место настоящая 
полноценная (цельная) реальность.

Подтверждение всему этому мы находим 
в продолжении нашей недельной главы. 
Когда Моше просит у Всевышнего 
милосердия по отношению к еврейскому 
народу и Всевышний смилостивился и 
простил народ за грех тельца, то Он сказал 
Моше: «Вот, Я заключаю союз». Принято, 
что при заключении союза берут какую-
то целую вещь, разделяют её на две 
половины; таким образом, заключающие 
между собой союз как бы говорят, что 
несмотря на то, что они являются разными 
людьми, они по отдельности не более, чем 
половинки одного целого.

В этом и есть глубокий смысл союза между 
евреями, Всевышним и заповедью о пол-
шекеля. Евреи и Всевышний не являются 
двумя различными вещами. Они как бы 
«две половинки» одной цельной реалии. 
Это полное единство, про которое сказано 
в книге «Зоар»: «Евреи и Всевышний — это 
одно и тоже».

Заповедь «наполовину»

Редактор: Шолем Лугов www.moshiach.ru +972526883143

Зажигание свечей 17:01

Иерусалим

17:16

Тель-Авив

17:07

Хайфа

17:19

Беэр-Шева

17:30

Нью-Йорк

Исход субботы 18:15 18:16 18:15 18:17 18:30

Запрет на выпивку сверх меры на хасидском застолье

Источник:  «Игрот Кодеш» том 19, стр. 410



Чудеса сегодняГеула  Рав Бенци Фришман

История с 
хорошим концом

В эпоху Освобождения все 
будут говорить на святом языке, 
как сказано: «Тогда сделаю Я 
ясным язык народов, чтобы 
все служили Всевышнему 
единодушно». РАМБАМ уточняет, 
что весь мир будет заниматься 
познанием Всевышнего. Но пока 
что Тора должна быть доступна 
и на других языках, чтобы ее 
могли изучать все евреи. В том 
числе русскоязычные, которые 
составляют сейчас 20% населения 
Израиля.

Такие основополагающие книги, 
как молитвенник и Пятикнижие, 
были переведены на русский 
давным-давно. А в последние 
годы растет спрос на хасидскую 
литературу. 

Рав Шолем Лугов уже много лет 
назад создал сайт МОШИАХ.
ру, где рассматриваются 
многочисленные темы с еврейской 
и хасидской точки зрения. Для 
многих русскоязычных, в том 
числе жителей диаспоры и 
неевреев, он является главным 
источником информации об 
иудаизме.

Здесь можно найти переводы 

идей из бесед Ребе ШЛИТА 
Короля Мошиаха, как и статьи, 
освещающие различные понятия 
хасидизма. 

Около месяца назад 
праздничным фарбренгеном 
отметили завершение одного 
из родившихся благодаря сайту 
проектов — перевода на русский 
всех 23-ти томов «Игрот Кодеш». 
Еженедельно выходит цветная 
брошюра «Время Мошиаха» на 
русском, которую активисты 
распространяют по стране.

В последние месяцы р. Лугов 
начал выпускать расширенные 
издания к праздникам и 
хасидским датам, в частности, 
вышли в свет буклеты о 10-11-м 
Швата и «Странствующий Храм» 
— перевод беседы Ребе «Дом 
нашего учителя в Вавилоне».

А на прошлой неделе появился 
новый буклет, посвященный 
Пуриму.  Он содержит Свиток 
Эстер на святом языке и в переводе 
на русский, рассказы о празднике 
и о связи его с истинным и полным 
Освобождением. 

Заказы по телефону: 052-6883143.

Идеи Мошиаха ясным 
языком

У Ребе Короля Мошиаха не существует плохих 
ситуаций! Есть четкое направление с ясной целью. Не 
существует неудач, только основной, определяющий 
процесс, запланированный с самого начала и 
ведущий к добру. Для евреев падение существует 
не только для того, чтобы обеспечить последующий 
подъем, оно само по себе — часть подъема.

Наша глава называется так красиво — «Когда 
возьмешь и возвысишь сыновей Израиля», — потому 
что все, о чем рассказывается в ней — это часть от 
чудесного процесса раскрытия света Мошиаха, в том 
числе и большое несчастье в середине. Грех золотого 
тельца и разбиение скрижалей — это этап Раскрытия.

Первые скрижали, разбиение скрижалей и вторые 
скрижали — все это одна и та же история с хорошим 
концом.

Указания к действию

У каждого еврея есть особая сила, помогающая 
ему сделать все, от начала до конца, с момента 
открывания глаз утром и до ночного сна. И сегодня, 
учитывая, что мы принадлежим к поколению 
Освобождения, особенно подчеркивается третий 
этап — приведение реального полного и истинного 
Освобождения!

Откуда берется эта сила? От Моше, который 
осуществил в нашей недельной главе все три этапа, 
от начала до конца. Он дал нам первые скрижали и 
разбил их, и после этого принес вторые скрижали.

Сегодня Моше — это Ребе Король Мошиах! Он дает 
нам силы делать все от начала и до конца. Наше 
еврейство и вся наша жизнь — все от него. Он 
заботится о том, чтобы все у нас шло так, как следует. 
И он — тот, кто раскроется и освободит нас! И тогда 
все действительно будет только на подъеме, и это 
происходит сейчас!



Актуально Рав Авишай Ифаргон

Пожалуй, одним из самых значимых 
военных чудес последнего времени, а 
может статься, даже и величайшим, стало 
то, что «Хизбалла» не атаковала Израиль 
в то ужасное утро праздника Симхат-
Тора, когда растерянный генералитет 
и прочие главы служб безопасности, 
«забывшие» поставить в известность 
премьер-министра и министра 
обороны, не понимали, что происходит, 
и демонстрировали абсолютную 
неспособность адекватно и вовремя 
реагировать на происходящие события.

ВВС оказались не готовы. Резервистские 
части ещё не были мобилизованы. Короче 
говоря, когда наш ЦАХАЛ оказался 
застигнут врасплох и по сути, терпел 
поражение на южном фронте, а весь 
север был открыт для атаки со стороны 
десятков тысяч террористов из бригад 
«Радуан», дислоцированной вблизи от 
нашей границы.

Многие, в том числе и я, уже 
обращали в прошлом внимание на 
это невероятное чудо, на днях же 
эта оценка нашла подтверждение в 
материале военного обозревателя Йоси 
Йеошуа, опубликовавшего документы, 
захваченные ЦАХАЛом в Хан-Юнесе, 
согласно которым главарь ХАМАСа в 
Газе Сануар был уверен, что «Хизбалла» 
вступит в войну, поскольку, судя по 
документам заранее получил от её 
лидеров подобное обещание!

Тем не менее, по неизвестной нам 
причине, что с нашей точки зрения 
лишь становится дополнительным 
подтверждением чуда, «Хизбалла», как 
известно, так и не решилась вступить в 
боевые действия в роковые часы первого 
дня войны.

Ниже приводится цитата из обнаруженных 
документов, в которых Синуар, да сгинет 
память об имени нечестивца, пишет 
своим сообщникам так:

Мы получили обязательства от оси 
[т.е. оси «сопротивления» Израилю — 
во главе с «Хизбаллой»] в отношении 
великого освободительного проекта, 
обусловленные характером отношений, 
над которыми мы работаем.

Также в других документах нечестивец 
Синуар вновь упоминает это 
обязательство и даже прямо пишет о 
том, что действия на юге приведут к 
одновременным действиям на севере, 
которые «Хизбалла» осуществит в рамках 
своих планов по «захвату Галилеи». 
И, ведь, действительно, в тот день 
«Хизбалла» выдвинула к нашей границе 
15 батальонов бригады «Радуан», однако 
по совершенно необъяснимой причине, 
так и не вступила в войну. Как известно, 
до мобилизации резервистских частей 
прошли долгие часы, причем большая 
часть резервистов была направлена на 
юг, и лишь небольшая переброшена 
на север. Таким образом, под 
непосредственной угрозой и фактически 
без серьёзной защиты оказался весь 
северный регион, в том числе крупные 
города, такие, например, как Хайфа и 
т. д., базы ВВС, центральная база ВМФ 
в Хайфе (подводные лодки и ракетные 
корабли), важнейшая стратегическая 
инфраструктура и т. д.

Хуже того, израильская система ПВО 
также не была развернута полностью, 
её резервистские части, в том числе 
управляющие множеством батарей 
«Железный купол», «Патриот» и т. д., 
вообще не были мобилизованы. Поэтому 
необходимой и соответствующей 

защиты от внезапного и массированного 
ракетного удара «Хизбаллы», наряду с 
наземной атакой десятков населенных 
пунктов и городов на севере, 
угрожающей и центральный районам 
страны, как с земли, так и десятками 
тысяч ракет по системам ПВО и ВВС, по 
сути, не существовало. И это мы ещё не 
упомянули о возможном присоединении 
к атаке других иранских сателлитов, 
шиитских милиций на сирийской части 
Голанских высот, из Ирака, Йемена и т.д., 
группировок арабов Иудеи и Самарии, и 
тысяч вооруженных арабских граждан 
Израиля.

В общем, если говорить простыми 
словами: лишь один Всевышний, да будет 
Имя Его благословенно, защитил и спас 
нас явленными нам видимыми чудесами 
и благодатью от одновременного 
нападения со всех фронтов, пока 
главы нашей армии пребывали в 
растерянности, решая, когда уже 
сообщить о своём провале правительству, 
а ЦАХАЛ оставался без руководства и без 
мобилизованных резервов.

Но, как сказано: «Вот не спит и не дремлет 
Страж Израиля» и «Возблагодарите 
Г-спода, ибо добр Он и милость Его 
вечна»! По моему скромному мнению, 
эти ставшие теперь известными нам 
факты призваны расширить и укрепить 
нашу веру во Всевышнего, да будет Имя 
Его благословенно. Тем более сейчас, 
когда на севере по-прежнему сохраняется 
серьёзная угроза войны. Нам стоит снова 
и снова напоминать себе и укреплять 
в себе эту простую веру о наличии 
видимого и осязаемого божественного 
провидения над нами в Святой Земле, и в 
целом над всем народом Израиля, где бы 
тот ни находился.

Стоит также ясно понимать и помнить о 
том, что если бы мы не пошли на поводу 
у тех, кто убеждал нас в необходимости 
и верности соглашений вроде «Осло» и 
«Размежевания», если бы наша армия 
сохранила бы свой военный контроль 
в секторе Газы и в Южном Ливане эта 
ужасная катастрофа просто не смогла бы 
случиться.

Будем же помнить о том, что «кто уповает 
на Б-га, окружает себя благодатью». 
А потому, снова и снова продолжим 
рассказывать о чудесах Всевышнего и его 
осязаемом нами провидении, ободряя 
всех тех, кто в нынешнее тяжёлое время 
нуждается в этом. 

Почему «Хизбалла» не атаковала Израиль 7/10?


